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Jusqu'à quand nos dirigeants, qu'ils soient de droite, de gauche ou du centre vont-ils 
refuser de prendre les décisions nécessaires pour orienter le transport des 
marchandises vers le train, le bateau et l'avion. Oui le ferroutage, par exemple, est 
possible: les SUISSES et les AUTRICHIENS l'ont mis en pratique, pourquoi pas 
nous? Oui beaucoup de poids lourds traversent la FRANCE du nord au sud ou 
inversement, et il existe d'autres solutions que le poids lourd pour cela. Pourquoi être 
aussi rétif aux solutions d'avenir écologiques et économiques. Qu'apprend-on à l'ENA 
pour être aussi bouché ? NON au contournement autoroutier, non aux poids lourds.  
 


